

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 203 selama mengabdikan di Gampong Merbo Lama, Kecamatan Lapang, Aceh Utara, telah melakukan berbagai kegiatan, salah satunya adalah percepatan pengimputan data Sistem Informasi Gampong (SIGAP).

Dalam proses tersebut, mahasiswa melakukan observasi dan wawancara dengan masyarakat agar data SIGAP yang diupload merupakan data terkini.

Melalui rilis yang diterima Unimalnews, Kamis (23/1/2025), dalam proses pengumpulan data, mereka melibatkan langsung perangkat gampong dan masyarakat sebagai upaya kolaboratif untuk meningkatkan partisipasi dan akurasi informasi yang diperoleh.

Salah satu anggota kelompok, Meydiana menjelaskan bahwa pengumpulan data masyarakat dilakukan door to door atau dari rumah ke rumah.

"Kami melakukan pendataan secara door-to-door untuk memastikan data tersebut valid dan seluruh masyarakat terdata ke dalam SIGAP," terangnya.

Ia juga menjelaskan bahwa proses pengumpulan data dilakukan secara sistematis. "Kami membagi tim menjadi beberapa kelompok kecil untuk mendatangi setiap dusun. Selain pendataan, kami juga berdiskusi langsung dengan masyarakat terkait data yang kami perlukan untuk diinput ke dalam SIGAP serta memperkenalkan SIGAP pada masyarakat," jelasnya.

"Kegiatan ini bertujuan untuk membantu percepatan SIGAP di gampong sebagai upaya membangun basis data yang akurat dan terstruktur sebagai dasar pengambilan keputusan nantinya," tambahnya.

Keuchik Gampong Merbo Lama, Salahuddin mengapresiasi atas kegiatan yang dilakukan mahasiswa atas inisiatif mereka.

"Data SIGAP memang harus akurat, karena itu merupakan fondasi dari pembangunan. Kami berterima kasih kepada adik-adik mahasiswa KKN yang telah membantu kami mengumpulkan informasi penting untuk kemajuan gampong," ungkapnya.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Dr Muhammad Fazil turut mendukung kegiatan ini serta memberikan arahan untuk selalu menjaga etika dan adab selama melakukan program-program kerja di gampong.

"Pengumpulan data ini sebagai bagian penting yang dilakukan mahasiswa KKN di gampong. Salah satu output yang dilakukan mahasiswa adalah pengimputan data gampong ke website SIGAP, dan proses tersebut telah dirancang sejak awal mereka berada di gampong," pungkasnya. [fzl]

Tanggal: 23 January 2025

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),